

Freitag 22.09.2023



Volles Programm schon am Freitag

Auf insgesamt vier Bühnen startet auch der diesjährige Emsdettener September mit einem außergewöhnlich abwechslungsreichen Programm: Am Brink gibt es eine Emsdettener September-Premiere: Die House-/Electronic-Music Party mit Club-DJ „ALLE und JEDER“. An der Frauenstraße gibt's die offizielle Eröffnung wie immer mit dem Fassbier-Anstich und anschließend ein mitreißendes Eröffnungskonzert mit der „Soulfamily“. Am Sandufer gibt es traditionell für die Metal-Fans beim „Rock am Brink-Festival“ Songs der etwas härteren Gangart. Und auf der neuen Streetfood-Meile wird es zum Essen auch bereits musikalische Unterhaltung geben.

Elchstarke Soul-Party zur Eröffnung

Nach dem traditionellen **Fassanstich** durch den Vorstand des Verkehrsvereins und der **offiziellen Eröffnung** durch Bürgermeister Oliver Kellner gibt es auf der Volksbank-Bühne an der Frauenstraße ein mitreißendes Konzert mit der Münsteraner Soul-Formation „Mr. Big Fat Mad Moose & The Soulfamily“. Sie sind eine der dienstältesten Soulbands des Landes und verwandeln jede Stadtfestbühne in eine dampfende Soul-Party. Mit unbändiger Spielfreude zelebrieren sie die größten Soulhits aller Zeiten und lassen solche Legenden wie James Brown oder Aretha Franklin auf der Bühne wieder lebendig werden. Die starken Stimmen der Sängerinnen und des Frontmanns „Mr. Moose“ sowie knackige Bläsersätze der „Matterhorn Section“ versetzen sie die Besucherinnen und Besucher schon zu Beginn des Stadtfestes in ausgelassene Party-Stimmung.

NEU am Freitag: House- und Electronic-Music-Party mit Club DJ „ALLE und JEDER“

Eine Neuheit gibt es auf der Sparkassen-Bühne am Brink: Als Pendant zur Soulparty an der Frauenstraße gibt es hier fette Beats und jede Menge Platz zum Tanzen! Club DJ „ALLE und JEDER“ sorgt für den besten Sound. Für ihn ist Musik mehr als eine Leidenschaft, nämlich Lebenseinstellung! Denn sobald er den Playbutton drückt, legt sich bei Ihm ein Schalter um und alles tanzt. Als Support für Bali Bandits, Curbi, The Discoboyz, Till West, MBP (Must be played), Vinylsurfer, Chris Montana, Moguai u.v.a konnte er erste nationale und internationale Erfolge verbuchen. Heute ist er mit beiden Beinen in der hart umkämpften DJ House Szene verankert und beweist sein Können an verschiedenen Orten Europas – so auch beim diesjährigen Emsdettener September.

„Rock am Brink“ am Sandufer

Auch die **Rockinitiative Emsdetten** e.V. ist im Rahmen des Emsdettener September wieder in der Innenstadt präsent und startet am Sandufer wieder ihr Festival „Rock am Brink“. Mit dabei sind am Freitag die Rock-Cover-Band Tremonia und die Punk-Band „Sweed Dreams“.

NEU: Streetfood-Bühne am Rathaus

In der Frauenstraße schließt sich an das Internationale Dorf auch in diesem Jahr eine Streetfood-Meile an. Verschiedene Foodtrucks und –Trailer bieten hier unterschiedlichste Speisen an. Von leckeren Burgern und Wildfleisch bis hin zu veganen Teigtaschen reicht die Palette. Und dazu gibt es in diesem Jahr nicht nur was auf die Gabel sondern auch auf die Ohren: Auf der kleinen, aber feinen Street-Food Bühne gibt es mit lokalen und akustischen Acts auch eine kleine Auswahl an musikalischen Leckerbissen. Am Freitag zum Pre-Opening startet DJ Kevin und sorgt mit der passenden Playlist für Stimmung im Streetfood-Bereich.